

Abo **Geheimtipps aus dem Hirzbrunnen**

Ein süsses Café im Spitalpark und eine Kinderautobahn

Ob Sie eine Kaffeepause brauchen, einen Ausflug mit der Familie planen, ein besonderes Geschenk suchen oder eine Matinee mit Starbesetzung suchen: Hier werden Sie fündig.



Andrea Schuhmacher
Publiziert: 06.07.2024, 08:24



Hören Sie diesen Artikel:



🔊 00:00 / 02:29 1X

[BotTalk](#)

Rosa im Park



Direkt bei der Hirzbrunnenvilla bietet das Rosa im Park neben Kaffee auch selbst gemachte vegane Glaces und Crêpes an.

Foto: Dominik Plüss

Bei der Hirzbrunnenvilla im Park des Claraspitals öffnete vor rund zwei Jahren klammheimlich ein kleiner Ableger des Unternehmens Mitte: das Rosa im Park. Das kleine, öffentliche Café im grossen Park lädt zum Verweilen ein. Insbesondere jetzt im Sommer, wo leckere vegane Gelati im Angebot sind. Eine Empfehlung wert sind die Geschmacksrichtungen «Rose» und «Salty Peanut».

Einen Konsumzwang gibt es nicht. Und Familien sind auch willkommen. Sie erreichen den Park und das Café über den Seiteneingang an der Hirzbrunnenstrasse, ohne durch das Spital laufen zu müssen.

Rosa im Park, Hirzbrunnenstrasse 58

Die Clara-Matineen

Dreimal im Jahr lädt das Claraspital zu Matineen mit Starbesetzung ein. In diesem Jahr traten bereits Architekt Pierre de Meuron und Pfarrerin Florence Develey auf. Zu Gast waren in vergangenen Jahren unter anderem Regisseur Arthur Cohn, Alt-Bundesrat Adolf Ogi oder Schauspielerin Caroline Rasser. Die Matineen sind öffentlich, die Anzahl Plätze ist auf 150 beschränkt. Die letzte Matinee in diesem Jahr findet am 15. September statt. Eingeladen ist Jocelyne Straumann, stellvertretende Bürgermeisterin von St-Louis.

Hier [↗](#) finden Sie mehr Infos zu den Clara-Matineen.

Die Kinderautobahn in den Langen Erlen



Die Kinderautobahn von Heinz P. Müller in den Langen Erlen ist über 30 Jahre alt.

Foto: Kostas Maros

In den Langen Erlen, gleich neben dem Tierpark, kurven seit über 30 Jahren Kinder in Heinz P. Müllers Verkehrsgarten. Die Kinderautobahn mit ihren bunten, batteriebetriebenen Fahrzeugen fasziniert die Generationen immer wieder aufs Neue. Ein Besuch lohnt sich, um dem Trip in den Tierpark oder an die Wiese einen Höhepunkt zu setzen.

Die Kinderautobahn in den Langen Erlen ist an Wochentagen ab 13 Uhr und am Wochenende und an Feiertagen ab 10 Uhr in Betrieb – ausser es regnet oder es ist über 30 Grad heiss.

Blumen zum Selbstpflücken



Hier können Sie sich Ihren Blumenstrauss gleich selbst zusammensetzen.

Foto: Kostas Maros

Ganz am Rande des Quartiers, in der Nähe des Gymnasiums Bäumlihof, findet man sie: reihenweise Blumenfelder. Hier können Sie sich Ihren Blumenstrauss gleich selbst zusammenstellen. Je nach Saison stehen Dutzende Feldblumen zur Auswahl. Öffnungszeiten gibt es nicht. Zahlen kann man in ein Kässeli beim Gartenhäuschen oder per Twint.

Blumenfeld, Allmendstrasse 72

NEWSLETTER

Der Abend Erhalten Sie zum Feierabend die wichtigsten News und Geschichten der Basler Zeitung.

Weitere Newsletter

Abonnieren

Andrea Schuhmacher ist Redaktorin im Lokalressort Basel. Sie widmet sich vor allem Themen aus den Baselbieter Gemeinden und der Basler Fasnacht. Mehr Infos

Fehler gefunden? Jetzt melden.

0 Kommentare